Financement illégal d'EELV : le trou de mémoire de Jean-Vincent Placé

Rédigé par <u>lateigne (24actu)</u> le 03 octobre 2013.

03.10.2013



Photo: Audrey AK

Photo: Audrey AK

Il y a comme une odeur de scandale politico-financier chez les Verts. Dans l'émission Cash Investigation, Elise Lucet révèle, documents à l'appui, que les écologistes auraient bénéficié d'un financement illégal de 75'000 euros pour acheter leur siège à Paris et met directement en cause Jean-Vincent Placé. Interrogé par téléphone ce dernier assure avoir « oublié » avant de sous-entendre que 75'000 ne représentent pas une « somme importante ».

Toujours prompts à prêcher la morale, les écologistes se seraient-ils faits prendre les doigts dans le pot à confiture ? Et en premier lieu leur apparatchik en chef Jean-Vincent Placé ? C'est ce que laisse penser la journaliste Elise Lucet qui affirme avoir les preuves d'un financement illégal du <u>Cédis</u>, un organisme proche du mouvement écologiste, lors de l'acquisition du siège parisien du parti.

La journaliste de France 2 va même plus loin et indique que les documents en sa possession démontrent la responsabilité du sénateur EELV Jean-Vincent Placé dans ce montage financier illicite. Interviewé par téléphone, ce dernier a répondu avec une certaine morgue qu'il avait « oublié ».

Elise Lucet, abasourdie, lui rétorque que « 75'000 euros ce n'est pas une somme facile à oublier »... Et l'élu écologiste de se justifier en sous-entendant que ce ne sont pas des

« sommes importantes »... Toute l'hypocrisie écologiste résumée dans ce petit extrait vidéo que vous pourrez retrouver ici.....

Source: http://24 heures actu.com/2013/10/03/financement-illegal-deel v-le-trou-de-memoire-de-jean-vincent-place/